



Alberto Pérez, secretario del Sindicato Médico de Navarra, con la caja que contiene las firmas de pacientes en apoyo de sus reivindicaciones. J.A. GOÑI

## Hoy, reunión con Salud

Salud ha citado hoy a los representantes del Sindicato Médico para una nueva reunión. Tras los dos encuentros mantenidos en la segunda quincena de febrero y el cruce de propuestas, Salud se comprometió a facilitar una reunión con Función Pública, o algún representante, ya que apuntó que no era competente para tratar aspectos retributivos. Tanto el consejero, Fernando Domínguez, como el gerente del Servicio Navarro de Salud, Óscar Moracho, anunciaron que la reunión a tres bandas (consejería, Función Pública y sindicato) se iba a llevar a cabo. No obstante, ayer por la tarde los representantes sindicales únicamente tenían conocimiento de la cita pero no sabían si finalmente habría representación de Función Pública.

# Casi 6.000 firmas de pacientes, en apoyo a las demandas médicas

**El Sindicato Médico critica que Salud conteste a su propuesta por la web del Gobierno**

**Considera que no han propuesto ninguna mejora que no esté ya instaurada o parecida en otras comunidades**

**M. JOSÉ ECHEVERRÍA**  
Pamplona

“El hecho de tildar a los médicos de insolidarios con otros colectivos es absolutamente ridículo”. Con estas palabras el Sindicato Médico de Navarra respondió ayer a la nota que el departamento de Salud colgó en la web del

Gobierno foral el miércoles por la tarde como respuesta a la propuesta presentada por la central sindical en el conflicto médico. Salud indicaba en dicha nota que la propuesta es “desproporcionada” e “inasumible” y afirmaba que no resulta solidaria con otros colectivos profesionales y con el conjunto de la sociedad.

Según el sindicato, “a estas alturas ya no nos sorprende el sistema empleado para dar su respuesta, que consideramos totalmente atípico, ni que lo hayan hecho público a toda la población antes que al propio Comité de Huelga (único interlocutor legitimado en este conflicto). Consideramos que esta nota es un ejemplo más de su forma de actuar absolutamente perversa y torticera, que busca menospreciar de nuevo a los facultativos y poner en su contra a la población”.

Salud apuntaba que las medidas propuestas por el sindicato tendrían un impacto de 22 millones. “El Sindicato Médico no ha propuesto ninguna mejora que no esté ya pactada o instaurada en otras comunidades. No queremos más que nadie, pero tampoco menos”, respondía ayer. Y recordó que Salud ha contado con un presupuesto extraordinario. “No ha cumplido con su obligación, ignorando los problemas sanitarios emergentes, otorgando un trato de favor a determinados colectivos de trabajadores y perjudicando selectiva e intencionadamente a los médicos navarros”, añadió.

“Nadie llamó egoístas a los trabajadores del nivel E cuando sus sueldos se recortaron sólo en un 0,24% en 2010 (a los médicos un 6,7%) o a los profesionales del nivel B que para cuando se les apli-

có la carrera profesional ya contaban con un 8% de subida salarial (pero no a los facultativos)”, explicó el sindicato. Las medidas propuestas tienen como finalidad “atraer, captar y fidelizar” a los médicos que en el actualidad están “huyendo” de Navarra por las malas condiciones laborales, retributivas y también por la pérdida de liderazgo de los facultativos, aseguró.

### Entrega de firmas

Ayer, un centenar de médicos se congregaron frente al Parlamento de Navarra para participar en la entrega de las firmas de adhesión de pacientes a sus reivindicaciones. Alberto Pérez, secretario general del sindicato, destacó que se han reunido casi 6.000 firmas de apoyo a las demandas médicas que están dirigidas al consejero de Salud. Las firmas no pudieron

ser entregadas porque el Parlamento estaba cerrado y se pasarán hoy. “Son casi 6.000 personas que apoyan las demandas de los médicos porque saben que en ellas están las claves para detener el deterioro”. “La Administración puede intentar exagerar las cifras de nuestros sueldos, puede recalcular los seguimiento de nuestra huelga pero no va a poder ocultar este apoyo”, afirmó.

La concentración estaba encabezada por una pancarta en la que se leía ‘Con los pacientes, por una solución digna’. En su transcurso se corearon consignas como ‘Nuestra sanidad es decadente, no cuenta con nosotros ni con el paciente’ o ‘El maltrato laboral os va a pasar’.

Pérez leyó un manifiesto en el que recordaron, en el Día Nacional contra las Agresiones Sanitarias, este grave problema. “Entre otros factores causales están los derivados de la masificación de la asistencia provocada por el recorte en recursos humanos y técnicos. También las expectativas creadas a los pacientes que no tienen respuesta adecuada, con unas plantillas de médicos insuficientes y unas inversiones equivocadas”.